
  

 

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 14 de diciembre de 2021 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:12 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:15 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura   
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares   

 
A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa   

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón   
 

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino    
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo  

 
  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano   

 
AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez   
Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías   

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas   
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo   

 
AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena   
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez X  

 
Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X  
Suplente: D. Vicente García Colorado   

 
Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal    
Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel   

 
Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X  

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez   
 

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra X  
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 

 
  

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García    
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan 

 
  

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos   
Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X  

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X  
Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

  

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins X  
Suplente: D.ª Noelia de Cala González   
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Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías   
 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García X  
 Titular: D. Andrés González del Puerto  X  
 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero   
 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X  
 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 

 
  

Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate X  
 Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo   
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca   
 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo X  
 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez X  
 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez  

 
  

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve   
 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 

 
  

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez   
 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla   
 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez X  

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla   
 

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide   
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez X  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda. 

- Secretaria: la Jefa de Negociado del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María de la Montaña 
Huete Matas, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito relacionados, para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
 
  La Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.  Aprobación del acta de sesiones anteriores 
 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria anterior 
de 9 de noviembre de 2021, que fue remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
Pide la palabra D. Bartolomé Baena. Pone de manifiesto que no está de acuerdo con lo 

señalado en la parte final del borrador del acta, en concreto en la siguiente frase “ D. Bartolomé 
Baena manifiesta su disconformidad porque no se le ha dejado exponer la propuesta y 
abandonan la sesión los dos vocales del grupo Popular”. Explica que, en su opinión, la sesión 
ya había concluido cuando se produjo una situación confusa al tomar la palabra una persona 
asistente a la misma, a la que escucharon durante unos minutos y a continuación, viendo que 
no era un asunto de la Junta Municipal, abandonaron la sala. 

 
Los vocales presentes del grupo Popular hacen entrega a la Secretaria de la Junta 

Municipal del Distrito, de escrito que se adjunta al acta de 9 de noviembre de 2021 para que 
conste literalmente su objeción a la redacción del borrador de dicho acta. 

 
Con la objeción que consta en el escrito del grupo Popular que se acompaña al acta, se 

declara aprobada el acta  de la sesión ordinaria de 9 de noviembre de 2021. 
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2.   Informe de Presidencia 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 10 de noviembre 
al 14 de diciembre, así como de la situación de algunos acuerdos adoptados, y entrega 
documento con la agenda y gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al acta. El 
citado documento se incorpora al acta como Anexo I. 
 
- Resumen de actuaciones: 

o Reuniones con: 
 

- Acoprober 
- Hermano Mayor de la Hermandad de la Misión 
- Ateneo de Bellavista 
- CD Er Pelotón 
- Peña Flamenca La Fragua 
- Dirección  Colegio St. Mary´s School 
- Entidad urbanística de conservación de Palmas Altas (Geasyprom) 
- Ampas de los Ceip Marie Curie y Julio Coloma 
- Director de Seguridad del Real Betis Balompié. 

 
En este punto señala la Sra. Presidenta que el primer dispositivo que se ha llevado a 

cabo para lo que se denomina previa del partido del Betis, ha resultado de forma satisfactoria 
aunque lógicamente, se irá perfeccionando. 

 
Toma la palabra D.ª Inmaculada Rodriguez para expresar, en relación con este 

dispositivo que aunque considera que es una buena medida, si le sorprendió que a su marido 
no le dejaran pasar ni siquiera mostrando su carnet de identidad en el que se ve que es vecino 
de la zona. 

 

- IMD de Bellavista-La Palmera 
- Delegado de Gobernación y Fiestas mayores y técnicos de Movilidad (mejora 

seguridad vial en Bermejales y zona Elcano) 

- Consejero delegado de EMASESA 
- Directora General de Innovación organizativa y planificación de recursos y 

AMPA Nao Victoria del CEIP Juan Sebastián Elcano 
- Delegada de Igualdad, Educación, Participación Ciudadana y Coordinación de 

Distritos y Director de Obra Pública para visitar el CEIP Julio Coloma 

- Gerencia de Urbanismo para visitar los trabajos de ampliación de acerados,  
accesibilidad y arbolado en las calles Padre Mediavilla y Periodista Ramón 
Resa de Heliópolis 

- Gerencia de Urbanismo y EMASESA (obras redes en las calles Manuel 
Gonzalo Mateu, Enamorados y Laguna) 

 
o Visitas: 

- Vecinos calle Lorenzo Sepúlveda 
- Obras de renovación de parterres en Avenida Bellavista 
- Talleres socioculturales en espacio ciudadano Reina Mercedes y en centro 

cívico Bellavista 
 

o Asistencia a los siguiente eventos: 
 

- Entrega de los “Premios Heliopolitanos del año” 
- Entrega de los XX Premios a la Trayectoria Académica y Personal curso 2020-

21. 

- Actuaciones de la Peña Flamenca La Fragua para celebrar el Día del 
Flamenco en el CEIP Lora Tamayo y CEPER Manuel Prada Rico. 

- Actos del 25 N “Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la 
mujer” en el IES Federico Mayor Zaragoza y CEIP Julio Coloma. 
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- Inauguración de la Iluminación del Árbol de Navidad del Distrito Sur. 
- Acto de inauguración de supermercado ALDI en Avda. de Jerez 
- Reunión informativa de la Asociación de Hosteleros de Sevilla y Provincia en el 

Centro Cívico de Bellavista. 

- Presentación de Campaña compra en tu Barrio y desfile promoción del 
comercio en Plaza de Abastos de Bellavista. 

- Zamboba Flamenca de la Peña Flamenca La Fragua. 
- Actividad del ICAS “Creadores de Sueños” en Paseo de Europa. 

 
o Información sobre las siguientes actividades: 
 

- Campaña del Ayuntamiento de Sevilla 25 N, Día Internacional contra la 
Violencia hacia las Mujeres con el lema “Amar no es amarrar”. 

- Viajes de Otoño 2021 del Distrito Bellavista-La Palmera a Aracena y Ruta 
Olvera – Setenil de las Bodegas. 

- Campaña de plantación de 380 árboles 
- Actividades navideñas 2021 organizadas por el Distrito  
- Recogida de naranja amarga por el Ayuntamiento 

 
o Situación de propuestas votadas en la Junta Municipal del Distrito:  

 

- Cambio de instalación de zona de carga y descarga e instalación de 
aparcamiento control de hora  de 10 minutos en zona Avenida de Alemania, a 
propuesta de Acoprober: Movilidad responde que para traslado de la reserva 
hacia la Avenida de Alemania no hay inconveniente pero que la instalación de 
una reserva de espacio para el uso de clientes de la farmacia es inviable 
porque las reservas de carga y descarga se llevan a cabo en horario 
estandarizado para toda la ciudad de 7-11 horas y de 15-17 horas, con un 
tiempo máximo de permanencia de 1 hora según la Ordenanza de Circulación, 
estando prohibido el estacionamiento inactivo (que no sea carga y descarga 
propiamente dicho). 

- Recuperación por el Centro Municipal Zoosanitario las labores de 
desratización, desinsectación y desinfección (DDD) de las vías públicas y 
reforzar los medios personales y materiales del Centro Municipal Zoosanitario 
para que se disponga de un equipo DDD para cada distrito municipal, a 
propuesta del grupo PP: el Director General del Laboratorio Municipal ha 
contestado que todos los servicio DDD que realiza el Zoosanitario son con 
medios personales y materiales propios y que el incremento de la plantilla es 
competencia del Servicio de Recursos Humanos. 

- Acondicionamiento de las pista de atletismo IMD Bellavista, a propuesta de 
AVV Unidad de Bellavista: el IMD contempla en los presupuestos de 2022 la 
pista de atletismo. 

- Pregunta del grupo VOX sobre el deterioro del asfaltado de la calle Jardín de la 
Isla: se está realizando el asfaltado de esta calle. 

 
 
A continuación se producen las siguientes intervenciones: 
 
D. José Manuel Mira Parra acepta la respuesta dada y señala que ha solicitado una reunión 
con el Director General de Movilidad en la que también está presente el Distrito, al no estar de 
acuerdo con lo que se refiere al espacio de tiempo controlado frente a la farmacia y considerar 
que hay otras opciones que se pueden llevar a cabo. Añade que quiere aprovechar la ocasión 
para felicitar a la tienda de ropa del Mercado de Bellavista por su trayectoria porque cuando se 
instaló en el Mercado hubo dudas de que fuera un buen sitio para este tipo de tienda pero se 
mantiene y con éxito como prueba el reciente desfile de moda que ha organizado en el propio 
Mercado. 
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D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez pregunta si hay alguna previsión de arreglo de una zona 
del acerado de la calle Ifni. La Presidenta responde que efectivamente se va a acometer una 
actuación concreta de Emasesa pero desconoce si se va a acometer el arreglado del acerado. 
 
D. Antonio Andrades Romero toma la palabra para subrayar que desde la asociación se 
alegran de que se vaya a ejecutar lo que han solicitado hasta 7 veces desde el año 2016 con 
respecto al arreglo de la pista de atletismo y el césped artificia del IMD Bellavista pero quería 
subrayar esto porque “más vale tarde que nunca”. Por otro lado solicita que se equilibren las 
actuaciones y se agilicen porque por parte del AMPA del CEIP José Sebastián y Bandarán se 
está recaudando dinero de los propios padres para la colocación de sombra en el colegio. 
 
D. Francisco José Bermudo Rodríguez quiere mostrar su agradecimiento por las obras llevadas 
a cabo en el CEIP Julio Coloma, en cumplimiento de una propuesta llevada a la Junta 
Municipal en octubre de 2018 a la vez pide más agilidad en la ejecución de las propuestas.   
 
La Presidenta responde que ya le gustaría que todo lo que se aprobase se pudiera acometer a 
la mayor brevedad, pero los presupuestos son los que son y además las distintas áreas tienen 
sus propias planificaciones, pero se congratula porque al final las propuestas aprobadas se van 
ejecutando. 
 
Siendo las 18:57 horas, se incorpora a la sesión D.ª Marta Rodríguez García. 

 
3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales 
 
 No se han presentado para esta sesión 
 
4. Ruegos, preguntas e interpelaciones 
 
4.1  Pregunta de ACOPROBER sobre la situación de los acerados que propusieron para 

su reparación. 
 
D. José Manuel Mira Parra formula la pregunta. 
 
La Presidenta contesta que se ha dado traslado a la Gerencia de Urbanismo y está 

prevista la ejecución entre los meses de diciembre de 2021 y enero de 2022 
 
D. José Manuel Mira muestra su alegría y satisfacción por el hecho de que las obras se 

vayan a ejecutar de forma inmediata, sin embargo afirma que la propuesta de reparación se 
aprobó en el mes de junio y solicita que desde las áreas competentes se debería agilizar la 
ejecución de las propuestas que se aprueban, sobre todo por seguridad de los ciudadanos. 

 
La Presidenta pide a los miembros de la Junta Municipal que sean conscientes de que lo 

que se aprueba está sujeto a la propia planificación de cada una de las áreas del 
Ayuntamiento. 
 
4.2 Pregunta de ACOPROBER de cuáles han sido los criterios para la iluminación 

navideña instalada en la Avenida de Reino Unido. 
 

D. José Manuel Mira Parra formula la pregunta. 
 
La Presidenta contesta que se ha cambiado la iluminación navideña de vertical a los 

árboles por propia petición de la asociación de comerciantes, y que debido a la propias 
condiciones de los árboles puede resultar que la regularidad de la iluminación no sea la misma 
que la que puede haber si se usaran las farolas, los puntos de iluminación son diferentes y 
además se ha tenido que adecuar la iluminación a las condiciones de los árboles según han 
indicado los técnicos. Afirma que la iluminación se corregirá para el próximo año. 

 
D. José Manuel Mira expone que llevan 5 años solicitando la iluminación de la Avenida de 

Reino Unido porque está estudiado que la iluminación navideña de las calles invita a los 
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ciudadanos a consumir en el comercio local, pero muestra su queja por el resultado ya que las 
luces no se ven. 

 
Siendo las 19:13 horas abandonan la sesión D. Pedro Gonzalo Palomares y D. Antonio 

Andrades Romero. 
 
 
Responde la Presidenta que el Distrito ha trasladado su observación al área de alumbrado 

público y que confía que en año que viene pueda mejorarse.  
 
 
Siendo las 19:17 abandona la sesión D.ª María Parejo Bernal. 

 
4.3  Pregunta del grupo político PARTIDO POPULAR sobre el recinto canino del parque 

Guadaira: como se encuentra el proyecto, fechas y ejecución. 
 

D. Bartolomé Baena Pérez formula la pregunta. 
 
Siendo las 19:15 se reincorporan a la sesión D. Pedro Gonzalo Palomares y D. Antonio 

Andrades Romero. 
 
La Presidenta responde que en el Presupuesto aprobado para el año 2022 está incluido el 

plan de mejora de las zonas de esparcimiento canino, incluido el del parque Guadaira. 
 
D. Bartolomé Baena Pérez solicita la palabra para poner de manifiesto lo que considera un 

grave error dado que en el correo electrónico donde se remitió la convocatoria y 
documentación de esta sesión, estaban incluidos los datos personales de la persona que en 
nombre del grupo Popular presentó en el Registro del Distrito Bellavista-La Palmera el escrito 
en el que se formulaba la pregunta. 

 
La Secretaría pide disculpas por el error y por no haberlo detectado a tiempo de evitarlo. 

 
4.4 Pregunta del grupo político CIUDADANOS sobre los siguientes temas en relación 

con propuesta aprobada en sesión de Junta Municipal de fecha 21-05-2021: 1º 
Situación del plan de mejora del Parque Ana María Rosetti, 2º Futuros usos del 
anfiteatro de Jardines de Hércules, 3º Problemas limpieza Jardines de Hércules y 4º 
Mejoras en entradas y salidas a Jardines de Hércules y situación de las obras de 
subterráneo para conectar entorno de la Avenida de la Salud con zona Jardines de 
Hércules. 
 
D. Francisco José Bermudo Rodríguez formula la pregunta. 
 
Siendo las 19:27 horas, abandona la sesión D. Rafael Rodríguez Gómez. 
 
La Presidenta responde en cuanto al paso subterráneo y la reordenación del tráfico, que 

se está en conversación con Carreteras ya que la Avenida de Jerez a su paso por Mercadona 
es una vía regional la A8022, además de con la Delegación de Movilidad del Ayuntamiento de 
Sevilla para que se lleve a cabo un plan de reordenación de la movilidad en la zona. La 
comunicación con la zona del Pítamo está incluida en el plan parcial que corresponde la Junta 
de compensación. También hace referencia a la próxima apertura al tráfico rodado  de la parte 
trasera del supermercado  Aldi en Avenida de Jerez, que permitirá el acceso de los vecinos de 
los Jardines de Hércules a través del polígono Pineda, descongestionando el tráfico en la 
rotonda de la Venta de Antequera. 

 
En cuanto al Parque Ana María Rosetti, la Presidenta expone que se trata de un parque 

extenso y que se están llevando a cabo muchas actuaciones tales como revisión y reparación 
de sistemas de riesgos de los canales, reparación de chapa y pintura del cerramiento, pintado 
del vallado lateral de la calle Perséfone, plantación de árboles, entre otras actuaciones. 
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Anuncia que próximamente van a salir a licitación los dos quioscos que se encuentran en los 
Jardines de Hércules. 

 
A pregunta sobre otros kioscos de D. José Manuel Mira toma la palabra, la Presidenta 

responde que posteriormente también saldrán a licitación los quioscos del Paseo de Europa. 
 
En relación al anfiteatro de Jardines de Hércules, la Presidenta expone que ha debido 

clausurarse debido a las condiciones en las que se encuentra, para no poner en peligro a los 
vecinos. Anuncia que en el primer trimestre del año 2022 desde Participación Ciudadana se va 
a abrir un período de consulta a los vecinos para consensuar su uso antes las numerosas ideas 
que hay sondeadas. 

 
En cuanto a las actuaciones de Lipasam y zonas ajardinadas, la Presidenta responde que 

hay actualmente programados 3 servicios semanales, dos barridos manuales y un servicio de 
baldeo mixto. También requiere la colaboración ciudadana para el mantenimiento de la 
limpieza no sólo en los Jardines de Hércules, sino en el conjunto de la ciudad.  

 

  
5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana 
 
5.1  Propuesta de ACOPROBER para crear una comisión de trabajo dentro del consejo 

de comercio de Sevilla donde estén las asociaciones de comerciantes 
representadas en las JMD. 

 
D. José Manuel Mira Parra expone la propuesta. 
 
La Presidenta responde que desde la Delegación de Comercio se ha trasladado que 

actualmente se está modificando el Reglamento de Comercio concretamente el artículo 5 sobre 
la composición del Pleno del Consejo de Comercio. Dicha modificación tiene que pasar por la 
Junta de Gobierno, y una vez aprobada por el Pleno y publicada en el BOP se hará efectiva la 
participación de más miembros en el Consejo. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DEL  ACUERDO: 

 
“Se inste a la delegación de comercio a la creación de una comisión de trabajo dentro del 
organigrama del consejo de comercio de Sevilla donde estén integradas las asociaciones de 
comerciantes con representación en las JMD y que a su vez no estén representadas con voz y 
voto en el pleno del consejo de comercio.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 15 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
6. Propuestas de los Grupos políticos municipales 
 
6.1. Propuesta del Grupo Popular para que se realicen las obras que completen la 

rotonda en el cruce de avenida de Jerez y avenida de Finlandia. 
  

D.ª Ana Morcillo Azcárate expone la propuesta. 
 
Siendo las 19:44, abandona la sesión D. Francisco Gabriel Montoro Márquez. 
 
La Presidenta responde que esa rotonda está afectada por dos planeamientos distintos, 

uno corresponde a las obras que se llevan a cabo delante del Hospital Militar y el otro en  
Artillería. Tanto en uno como en otro, las empresas constructoras tienen la obligación de hacer 
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dicha rotonda, aunque la construcción de la rotonda que va a ser completa, está principalmente 
incluida dentro del proyecto que SEPES va a realizar en el Cuartel de Artillería. 

 
D. José Manuel Mira Parra toma la palabra para indicar que va a votar a favor pero que 

quiere poner de manifiesto que desde que estaba en la alcaldía Juan Ignacio Zoido y 
posteriormente los sucesivos delegados se les insistió en que esa rotonda se iba a realizar y 
llamar Doctor Cariñano, pero al final es una empresa constructora la que a hacer la rotonda. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL  ACUERDO: 

 
“ÚNICO: Que se inste a las delegaciones municipales competentes para realizar los 
trámites oportunos al objeto de solicitar la realización de las obras necesarias para 
completar dicha rotonda.”.- 
 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 14 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad 
 
6.2. Propuesta del Grupo Popular para trasladar de acera el estacionamiento para 

patinetes eléctricos de la esquina de la avenida de Finlandia con la avenida de Jerez. 
 

D. Bartolomé Baena Pérez expone la pregunta. 
 
La Presidenta contesta indicando que los técnicos afirman que no es posible trasladar de 

acera el estacionamiento debido al ancho de la acera y el carril bici pero que si se propusiera 
otro cambio de ubicación están dispuestos a estudiarlo. Por lo tanto explica que la propuesta 
no puede someterse a votación en los términos formulados pero si sería posible reformularla o 
bien retirarla. 

 
D. Bartolomé Baena interviene para decir que considera que se debe reformular la 

propuesta  introduciendo en el texto de la misma “para la búsqueda de una situación cercana 
adecuada y que no quede cerca de las viviendas”. 

 
Se da lectura a la propuesta reformulada que queda como sigue: 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL  ACUERDO: 

 
“ÚNICO: Que se inste a las delegaciones municipales competentes para la búsqueda de 
una situación cercana adecuada y que no quede cerca de las viviendas, del punto de 
estacionamiento habilitados para patines eléctricos situados en la esquina de la Avenida 
de Finlandia con la Avenida de Jerez.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 14 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad 
 
6.3  Propuesta del Grupo Adelante Sevilla en relación con el centro deportivo municipal 

de Bellavista 1º reparación de desperfectos ocasionados por goteras en el pabellón 
cubierto y reparación pista atletismo de albero y 2º cambiar pista atletismo de albero 
por tartán. 
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D. Pedro Gonzalo Palomares expone la propuesta. 
 
La Presidenta informa, en primer lugar con respecto al arreglo de la cubierta, que la 

licitación para su ejecución se está realizando ya. Y en segundo lugar, en cuanto a la propuesta 
de cambio de material de la pista, informa de que está prevista en los presupuestos 
municipales aprobados, su sustitución por una pista nueva. 

 
Siendo las 20:30 horas abandona la sesión D.ª Ana Morcillo Azcárate. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“1º Instar al IMD para que proceda, con la mayor celeridad posible, a la reparación de los 
desperfectos que ocasionan las goteras en el pabellón cubierto, así como las deficiencias 
en la pista de atletismo de albero, ambas en el centro deportivo municipal de Bellavista.  
2º Instar al IMD a que proceda a cambiar la pista de atletismo, actualmente de albero, por 
un material más adecuado para ese deporte como el tartán.”.-  
 

 VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 13 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad 
 
6.4 Propuesta del Grupo Adelante Sevilla para la instalación de zona esparcimiento 

canino e instalación de aparatos de ejercicios físicos en el solar de la c/ Alonso 
Mingo junto al centro de Servicios Sociales. 

 
D. Pedro Gonzalo Palomares expone la propuesta. 
 
La Presidenta informa de que en este solar ya se está actuando para su 

acondicionamiento y posteriormente se decidirá sobre su uso. 
 
D. Antonio Andrades pide la palabra, considera que es un espacio limitado y que se debe 

buscar otra zona entre todas las entidades de Bellavista para encontrar otra ubicación más 
acorde y más amplia, como tienen afortunadamente en Bermejales. 
 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a la delegación municipal correspondiente para que proceda a la realización de los 
trabajos necesarios para la instalación de una zona de esparcimiento canino y otra para la 
instalación de aparatos de ejercicios físicos en los terrenos situados en la c/ Alonso Mingo 
junto al centro de Servicios Sociales.”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 8 
A favor: 5 

 
Se declara adoptado el acuerdo.  

 
 
7. Asuntos de urgencia 
 
 No se plantea ningún asunto de urgencia. 
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D. José Joaquín Gómez pide la palabra, hace partícipe a los miembros de la Junta 
Municipal presentes de una anécdota que lee, con ello quiere felicitar a todos por las próximas 
fiestas y desear paz y entendimiento entre todos. Todos los asistentes aplauden el gesto y se le 
da las gracias. 

 
Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión. 

 
 
  

LA PRESIDENTA 
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
Fdo.: María de la Montaña Huete Matas 
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INFORME DE GESTIÓN DEL 

  10 DE NOVIEMBRE AL 14 DE DICIEMBRE DE 2021 

 

Miércoles   
10/11/21 

- Reunión con Acoprober. 

Jueves 
11/11/21 

- Reunión con Hermano Mayor de la Hdad. de la Misión. 
- Reunión con IMD de Bellavista – La Palmera. 
- Reunión Ateneo de Bellavista. 

Viernes  
12/11/21 

- Reunión con Directora del Colegio St. Mary´s School. 
- Asistencia a la entrega de premios “Heliopolitanos del año”. 

Lunes  
15/11/21 

- Visita a la calle Grecia con técnicos de Movilidad. 
- Visita a la calle Lorenzo Sepúlveda con vecinos. 

- Asistencia a la entrega de premios a la Trayectoria Académica y Personal  curso 2020/21. 

Martes  
16/11/21 

- Reunión con CD Er Pelotón. 
- Reunión con la entidad urbanística de conservación de Palmas Altas. 
- Asistencia a la actuación por el Día del Flamenco en el Ceip Lora Tamayo. 

Miércoles 
17/11/21 

- Reunión con el Consejero Delegado de Emasesa. 
- Visita Ceip Julio Coloma. 
- Asistencia a la actuación de la Peña Flamenca La Fragua en Ceper Manuel Prada Rico. 

Lunes 
22/11/21 

- Visita al Ceip Juan Sebastián Elcano junto con la Directora General de innovación 
organizativa y planificación de recursos y el AMPA Nao Victoria. 

Martes   
23/11/21 

- Reunión con Director de Seguridad del Real Betis Balompié. 
- Visita obra calle Padre Mediavilla. 
- Visita taller sociocultural en Espacio Ciudadano de Reina Mercedes. 

Miércoles 
24/11/21 

- Reunión con Gerencia y Urbanismo y Emasesa. 

Jueves 
25/11/21 

- Asistencia a los actos del 25 N Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la 
mujer, en IES Federico Mayor Zaragoza y Ceip Julio Coloma. 

Viernes 
26/11/21 

- Visita obras de renovación de parterres en Avda. de Bellavista. 
- Inauguración Iluminación Árbol Navidad Distrito Sur. 

Lunes 
29/11/21 

- Visita obras finalizadas del Ceip Julio Coloma con la Delegada  de Igualdad, Educación, 
Participación Ciudadana y Coordinación de Distritos y con el  Director de obra Pública. 

- Reunión con Peña Flamenca La Fragua. 
- Reunión con Ampa del Ceip Marie Curie. 
- Reunión con Ampa del Ceip Julio Coloma. 
- Visita talleres socioculturales. 

Martes 
30/11/21 

- Asistencia al Acto de inauguración del ALDI en Avda. de Jerez, 47. 
- Asistencia a la reunión informativa de la Asociación de Hosteleros de Sevilla y Provincia en 
Centro Cívico de Bellavista. 

Viernes  
03/12/21 

- Reunión con Gerencia de Urbanismo y Emasesa. 

Sábado 
11/12/21 

- Asistencia al desfile promoción del comercio en Plaza de Abastos de Bellavista. 
- Asistencia a la Zamboba Flamenca de la Peña Flamenca La Fragua. 

Domingo  
12/12/21 

- Asistencia a la actividad del ICAS “Creadores de Sueños” en Paseo de Europa. 

Martes 
14/12/21 

- JMD. 
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ACTUACIONES EMASESA  

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

Del 08/11/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
-C/ LIMA, 8 
 

Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

11/11/21 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

-AVDA. DE BELLAVISTA 
-C/ ENAMORADOS 
-C/ MANUEL GONZÁLEZ MATEU 
-C/ MIGUEL ÁNGEL 
-C/ GUADALAJARA 

Cortes totales en el suministro 
desde las 08:30 hasta las 16:00 
horas. 

16/11/21 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

-AVDA. DE BELLAVISTA 
-C/ CALDEREROS 
-C/ ESPEJO 
-C/ FAUNO 
-C/ MÉRIDA 

Cortes totales en el suministro 
desde las 08:30 hasta las 16:00 
horas. 

Del 19/11/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ URUGUAY, 6 
Apertura red general con 
afección total al tráfico. 

Desde el día 

22/11/21 hasta 

el 03/12/21 

TRABAJOS DE 

DIAGNÓSTICO DE LA 

RED DE 

ABASTECIMIENTO DE 

SEVILLA 

-AVDA. JEREZ 
-CTRA. SE-30 
-AVDA. DE LAS RAZAS 
-C/ DINAMARCA 
-PARQUE GUADAIRA 

Se podrán detectar 
ocasionalmente turbiedades y 
disminuciones de presión. Los 
días 23 y 25 de noviembre se 
producirán cortes totales entre 
las 02:00 y las 06:00 horas. 

Desde el día 

22/11/21 hasta 

el 03/12/21 

TRABAJOS DE 

DIAGNÓSTICO DE LA 

RED DE 

ABASTECIMIENTO DE 

SEVILLA 

-AVDA. PADRE GARCÍA TEJERO 
-AVDA. DE LA PALMERA 
-PARQUE GUADAIRA 
-C/ PERÚ 

Se podrán detectar 
ocasionalmente turbiedades y 
disminuciones de presión. Los 
días 23 y 25 de noviembre se 
producirán cortes totales entre 
las 02:00 y las 06:00 horas. 

Del 26/11/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CALICATAS 
-C/ EBRO 

Reposición de pavimento 
saneamiento con afección total 
al tráfico. 

Desde el día 

30/11/21 hasta 

el 10/12/21 

TRABAJOS DE 

DIAGNÓSTICO DE LA 

RED DE 

ABASTECIMIENTO DE 

SEVILLA 

-AVDA. JEREZ 
-CR. SE-3208 (LA ISLA) 
-CM. INSTITUTO DE LA GRASA 
-C/ JARDÍN DE LA MARQUESA 
-C/ ALONSO SÁNCHEZ DE HUELVA 

Se podrán detectar 
ocasionalmente turbiedades y 
disminuciones de presión. Los 
días 1 y 3 de diciembre se 
producirán cortes totales entre 
las 02:00 y las 06:00 horas. 

Del 29/11/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ FRANCISCO DE LA FUENTE, 15 
Descubrir salidero señalizado 
diagnóstico con afección total al 
tráfico. 
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  El día 16 de noviembre, se dieron por finalizadas las obras y afecciones correspondientes 

a las “OBRAS DE EJECUCIÓN DE REPARACIÓN DE LA ARTERIA Ø600 BELLAVISTA DESDE 

SU CRUCE BAJO EL FFCC SEVILLA-DOS HERMANAS Y EL CANAL DEL BAJO 

GUADALQUIVIR”. 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE NOVIEMBRE 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

02/11/2021 ISAAC PERAL APEO 

02/11/2021 AV. LA PALMERA APEO 

02/11/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

02/11/2021 JARDINES DE LA PRIMAVERA RETIRADA RAMA 

02/11/2021 AV. DE JEREZ (FREMAP) GLORIETA RETIRADA RAMA 

02/11/2021 ITALIA RETIRADA RAMA 

03/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

03/11/2021 LORENZO DE SEPÚLVEDA RETIRADA RAMA 

03/11/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

03/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA LIMPIEZA 

04/11/2021 FINLANDIA PODA MANTENIMIENTO 

04/11/2021 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

04/11/2021 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

04/11/2021 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

05/11/2021 GRECIA APEO 

05/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

05/11/2021 BURDEOS PODA REFALDADO 

09/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

09/11/2021 PARQUE CHANO LOBATO PODA REFALDADO 

10/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

10/11/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

10/11/2021 TARFIA RETIRADA RAMA 

11/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

11/11/2021 FUENTE DE CANTOS PODA REFALDADO 

12/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

12/11/2021 GASPAR CALDERAS PODA REFALDADO 

12/11/2021 JARDÍN DE LA PRIMAVERA PODA MANTENIMIENTO 

12/11/2021 NUESTRA SEÑORA DEL PILAR APEO 

12/11/2021 PLAZA DEL RETIRO PODA MANTENIMIENTO 

12/11/2021 PLAZA DEL RETIRO APEO 

12/11/2021 PLAZA DEL RETIRO APEO 

12/11/2021 JARDÍN DE LA PRIMAVERA PODA APANTALLADO 

12/11/2021 GASPAR CALDERAS PODA APANTALLADO 

15/11/2021 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 

15/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

15/11/2021 MONZÓN LIMPIEZA PALMERA 

15/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

15/11/2021 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 

15/11/2021 GUADALMELLATO PODA REFALDADO 

17/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

17/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

17/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 
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18/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

18/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

18/11/2021 PLAZA FERNANDO VI APEO 

19/11/2021 PLAZA LOS DEL RÍO PODA REFALDADO 

19/11/2021 DOCTOR FLEMING PODA REFALDADO 

19/11/2021 LONDRES RETIRADA RAMA 

19/11/2021 IFNI RETIRADA RAMA 

19/11/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

22/11/2021 LETONIA GLORIETA RETIRADA RAMA 

22/11/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

22/11/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

22/11/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

23/11/2021 FRANCIA PODA REFALDADO 

23/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

25/11/2021 AUSTRIA PODA MANTENIMIENTO 

25/11/2021 AUSTRIA PODA MANTENIMIENTO 

25/11/2021 PINA LOPEZ GAY PODA REFALDADO 

26/11/2021 PINA LOPEZ GAY PODA MANTENIMIENTO 

26/11/2021 PINA LOPEZ GAY PODA MANTENIMIENTO 

26/11/2021 JANDULA LIMPIEZA PALMERA 

26/11/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

26/11/2021 PLUS ULTRA GLORIETA PODA REFALDADO 

29/11/2021 AUSTRIA PODA MANTENIMIENTO 

29/11/2021 AUSTRIA APEO 

29/11/2021 JANDULA LIMPIEZA PALMERA 

29/11/2021 JANDULA PODA MANTENIMIENTO 

29/11/2021 JANDULA PODA MANTENIMIENTO 

30/11/2021 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 

30/11/2021 GUADALMELLATO PODA MANTENIMIENTO 

 

PLAN DE PLANTACIONES 2021/2022 

 

UBICACIÓN ESPECIE CANTIDAD 

ALFONSO SÁNCHES DE HUELVA SOFORAS JAPONICA 3 

AVDA. BELLAVISTA APARCAMIENTO CELTIS ASTRALIS 6 

AVDA. DE GRECIA CATALPA BUNGEII 11 

AVDA. DE GRECIA CELTIS ASTRALIS 3 

AVDA. DE GRECIA KOEREUTERIA JAPONICA 1 

AVDA. DE GRECIA NERIUM OLEANDER 6 

AVDA. DE JEREZ CELTIS ASTRALIS 1 

AVDA. DE JEREZ SOPHORA JAPONICA 4 

AVDA. DINAMARCA FRAXINUS ANGUSTIFOLIA 1 

AVDA. DINAMARCA QUERCUS ILEX 3 

AVDA. ITALIA CELTIS ASTRALIS 20 

AVDA. ITALIA CUPRESSU SEMPERVIRENS 2 

AVDA. DE LA PALMERA LADOS PARES SOPHORA JAPONICA 19 

AVDA. DE LA PALMERA LADOS PARES SOPHORA JAPONICA 28 

BERMEJALES ALGARROBO 1 

BERMEJALES SUR JACARANDA MIMASAEFOLIA 96 

BERMEJALES SUR CERCIS SILIQUASTRUM 19 

BRUJAS SOPHORA PIRAMIDAL 2 

CARDENAL BUENO MONREAL JACARANDA MIMISIFOLIA 9 

EXPLANADA GASOLINERA AVDA. BELLAVISTA JACARANDA MIMISIFOLIA 6 

GLORIETA PLUS ULTRA NERIUM OLEANDER 3 

GLORIETA SIMÓN BOLIVAR CERCIS SILIQUASTRUM 7 

GLORIETA SIMÓN BOLIVAR JACARANDA MIMISIFOLIA 7 

GUADALAJARA Nº 18 Y Nº 124 NERIUM OLEANDER 2 

ISSAAC PERAL CELTIS ASTRALIS 13 

JARDÍN DE LA ALHAMBRA FIRMIANA 1 

JARDINES DEL PASEO DE EUROPA FIRMIANA 1 
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PADRE GARCÍA TEJERO SOPHORA JAPONICA 7 

PASO PEATONAL GUADALBULLÓN AVDA. 
JEREZ NERIUM OLEANDER 

1 

PERIODISTA RAMÓN RESA CATALPA BUNGEII 4 

PERIODISTA RAMÓN RESA SOPHORA PIRAMIDAL 8 

PUERTA DE COLEGIO LORA TAMAYO CALLE 
DE LA SALUD JACARANDA MIMISIFOLIA 

4 

TARFIA AVDA. LAS RAZAS SOPHORA PIRAMIDAL 3 

TORCUATO LUCAS DE TENA CATALPA BIGNONIACEAS 9 

TORCUATO LUCAS DE TENA CATALPA BUNGEII 2 

TORCUATO LUCAS DE TENA SOPHORA JAPONICA 2 

VENTA DE ANTEQUERA MELIA AZEDARACH 1 

PARQUE GUADAIRA II ULMUS SP 54 

PARQUE GUADAIRA II 
FRAXINUS ANGUSTIFOLIA 

(FRESNO) 
8 

PARQUE GUADAIRA II CELTIS ASTRALIS 2 

PARQUE GUADAIRA II ALBIZIA JULIBRISSIN 2 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

NOVIEMBRE 2021 

Total incidencias: 348 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 126 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 31 

 Movilidad: 40 

 Elementos urbanos: 15 

 Alumbrado: 11 

 Aguas y alcantarillado: 13 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 99 

 Animales y plagas: 2 

 Tussam: 1 

 Policía Local: 7 

 Carril bici: 3 
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